



EL LICEO RT DE CALAMA SE QUEDÓ CON EL PRIMER LUGAR,

Escolares se quedaron con la final regional del torneo Delibera

En una estrecha disputa que se definió por escasa diferencia, el equipo "Zorros del Desierto" del Liceo B-34 Radomiro Tomic Romero de Calama se impuso como ganador en la final regional del torneo Delibera que se desarrolló en la Universidad Católica del Norte (UCN).

El evento contó con la participación de siete representantes de establecimientos educativos de las co-

munas de Antofagasta y Calama, quienes durante la jornada tuvieron la oportunidad de defender sus iniciativas, demostrando con sólidos argumentos por qué llegaron a esta instancia.

La competencia, organizada en todo Chile por la Biblioteca del Congreso Nacional en conjunto con 14 casas de estudios superiores, busca promover la formación de competencias ciudadada-

nas en escolares de séptimo básico a cuarto medio mediante la deliberación de propuestas legislativas que abordan problemas de interés nacional.

Las temáticas tratadas en la jornada incluyeron materias relacionadas con la protección de terrenos afectados por desastres, el reconocimiento de logros extraescolares para el ingreso a la Educación Superior, la in-

corporación de la inteligencia artificial en materia de educación, la extensión del RUT provisorio para el acceso a la Educación Superior, entre otros.

La medalla de plata fue para el representativo "Conquistadores del RT", del mismo establecimiento; mientras que el tercer puesto lo obtuvo el equipo "Inti" del Harvest Christian School de Antofagasta. 🏆